

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Penjabat Gubernur Heru Budi Hartono Pastikan Warga DKI Bisa Pantau Harga Pangan

SEJAK jelang bulan puasa ini hingga Lebaran nanti, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta bersama Pemerintah Pusat menjalankan program Ketersediaan Pasokan dan Stabilisasi Harga (KPSH). Kerja sama tersebut untuk menyediakan dan mendistribusikan pasokan bahan pangan, melalui sinergi antardaerah dengan 36 kabupaten/kota di sembilan provinsi. Komoditasnya antara lain beras, daging sapi, daging ayam, telur ayam, cabe, serta bawang merah.

"Pada bulan Ramadan dan Idulfitri ini, kami terus bersinergi dengan Pemerintah Pusat, agar ketersediaan bahan pangan terjamin dengan kualitas yang baik serta harga yang stabil dan terjangkau oleh masyarakat Jakarta," ujar Penjabat Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono pada 29 Maret 2023 lalu.

Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Perikanan (KPKP) Provinsi DKI Jakarta juga terus memantau stok serta harga pangan di pasar-pasar Ibu Kota. Berkolaborasi dengan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) dan Badan Usaha Milik Negara (BUMN), Dinas KPKP berupaya untuk memenuhi kebutuhan pangan serta mengendalikan harganya selama bulan puasa hingga Lebaran.

"Secara keseluruhan, kebutuhan pangan selama Ramadan mengalami kenaikan harga untuk komoditas beras mencapai 3,38% dan yang tertinggi yakni telur ayam sebesar 10,97%," ungkap Kepala Dinas KPKP Suharini Eliawati di Pasar Atom, Jakarta Pusat, pada 28 Maret 2023 silam. Suharini mencontohkan, harga daging sapi cenderung stabil

sekitar Rp 140.000 per kilogram. Sedangkan harga daging ayam berkisar Ro 36.000-38.000 per kilogram.

Sementara itu, tiga BUMD Pemprov DKI Jakarta, yakni PT Food Station Tjipinang Jaya, Perumda Pasar Jaya, dan Perumda Dharma Jaya, bersinergi untuk mendistribusikan pangan bersubsidi kepada warga penerima manfaat di berbagai wilayah Ibu Kota. Misalnya, distribusi 487 paket di Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA) Budi Mulia, Pademangan, Jakarta Utara, pada 28 Maret lalu. Paket pangan bersubsidi ini terdiri dari daging ayam Rp 8.000 per kilogram, ikan Rp 13.000 per kilogram, telur Rp 10.000 per tray (15 butir), daging sapi Rp 35.000 kilogram, susu UHT (Ultra High Temperature) Rp 30.000 per karton (24 bungkus), serta beras Rp 30.000 per lima kilogram.

Penerima manfaat paket pangan bersubsidi tersebut adalah pemegang Kartu Lansia Jakarta (KLJ), Kartu Jakarta Pintar (KJP), Kartu Anak Jakarta (KAJ), Kartu Pekerja Jakarta (KPJ), tenaga Penyedia Jasa Lainnya Perorangan (PJLP), dan para kader Dasawisma. "Alhamdulillah, terbantu sekali dengan adanya pan-

gan murah ini. Apalagi anak-anak butuh makanan bergizi," tutur Sulastris, 42 tahun, warga Pademangan Barat.

Cek Harga di JakPangan JAKI

Melalui Badan Layanan Umum Daerah Jakarta Smart City (BLUD JSC) yang berada di bawah Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik (Diskominfotik), Pemprov DKI pun telah memudahkan masyarakat Jakarta untuk mengecek harga pangan lewat aplikasi JAKI (Jakarta Kini). Warga tinggal membuka aplikasi JAKI di handphone, lalu mengklik fitur JakPangan. Informasi tentang komoditas serta harga pangan tersedia, lengkap dengan lokasi pasarnya.

Berkat fitur JakPangan di JAKI, masyarakat Jakarta dapat membandingkan harga komoditas pangan di berbagai pasar, sehingga lebih hemat saat akan berbelanja. Selain itu, warga bisa memilih pula pasar yang berada di dekat rumahnya, sehingga belanja lebih praktis dan efisien. Karena setelah mengklik fitur JakPangan, warga secara otomatis diminta aplikasi JAKI untuk mengaktifkan layanan lokasi Google.

Daftar pasar yang muncul di layar telepon genggam juga dilengkapi dengan alamat, nomor telepon, serta jarak pasar dari lokasi rumah. Jika mengklik salah satu pasar di daftar, maka akan muncul harga berbagai komoditas pangan di pasar tersebut. Sedangkan harganya di-update setiap hari dari Informasi Pangan Jakarta Perumda Pasar Jaya. Dengan fitur JakPangan di aplikasi JAKI, masyarakat Jakarta dapat lebih hemat uang, waktu, serta tenaga.

Sukses Jakarta untuk Indonesia.